

On vous attend nombreux sur la place Jean Salque :

📌 10h à 14h : animations pour enfants, cour de l'école Saint Joseph : parcours vélo, stands de jeu, maquillage, structures gonflables...

animations proposées par l'APE, Planet'Air et l'APPEL

👉 11h00 : passage de la caravane publicitaire (11 Km de longueur)

👉 11h30 à 15h00 : Plateau repas (sangria paella fruit).

Réservation office de tourisme et commerçants.

repas proposé par l'association des commerçants

👉 13h00 : passage des coureurs

📌 15h00 spectacle « L'échelle de Laville » de la Cie Les Décatalogués

Êtes-vous plutôt crédule ou plutôt sceptique ? Inventeur de l'échelle de la crédulité humaine, le professeur Laville va tenter scientifiquement, au moyen de quelques mises en situation et grâce au concours maladroit d'un comparse légèrement dépassé, de vous faire prendre les messies pour des lanternes.



<https://youtu.be/F0SyQniNcdk>

📌 16h30 concert de l'Harmonie

📌 17h45 spectacle « Barto » de la Cie Gili Gili Théâtre

Venez succomber à l'humour de Barto, personnage lunaire coiffé d'un casque en cuir d'antan, qui vous mettra des étoiles plein les yeux, autant par ses exploits techniques que par son brin de folie addictif tellement il est complètement loufoque. A ne pas rater !



<https://www.youtube.com/watch?v=RhCOz4SdNtw>

📌 **20h00 : Le groupe Haymel** profitera de la scène pour chauffer le public avant le grand concert du Hit Music Tour. Il s'agit d'un duo de deux chanteuses, Marion (originaire de Monistrol-sur-Loire) et Elodie (de Saint-Didier-en-Velay), qui reprennent des chansons de variétés françaises et internationales, récentes ou plus anciennes, le tout harmonisé à deux voix. Laissez-vous charmer !

📌 **A 21h00 : Hit Music Tour, 2h00 de show** pour danser sur les plus gros hits des années 90 à nos jours



23h00 Feu d'artifice

23h10 Spectacle sabre laser *proposé par le club d'escrime*

**Tout au long de la journée, le COMITE DE JUMELAGE, le centre ZADO ,
ATHLE43.... vous proposeront boissons fraîches et petites gourmandises**

Un grand merci au Centre Socio Culturel et à Marc Maurin pour les décorations !